

El delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Penagos, José Carlos Lavín, visitaron las obras en las antiguas casas de los maestros

El Gobierno de España invierte más de 121.000 euros en el Centro Social San Pedro de Sobarzo a través del Fondo Estatal 2010

- El Ayuntamiento también ha reparado un camino en Llanos con una inversión estatal de casi 70.000 euros

21 de marzo de 2011. El delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Penagos, José Carlos Lavín, además de otros miembros de la Corporación, han visitado las obras en el Centro Social San Pedro de Sobarzo, que ha supuesto una inversión de 121.526 euros del Fondo para el Empleo y la Sostenibilidad Local 2010 del Gobierno de España.

El edificio fue las casas de los maestros y llevaba muchos años en estado de abandono. Con esta financiación se han llevado a cabo las labores de desescombro, saneamiento exterior, refuerzo de muros y construcción de la cubierta y placas de los dos pisos y bajo.

Está previsto que el Centro tenga 3 aulas de 75 m². cada una, destinadas a usos sociales y culturales. La primera se dedicará a jóvenes, la segunda a mayores y la tercera a cultura y actividades de ocio.

Tanto el delegado como el alcalde visitaron posteriormente la segunda fase de la reparación del camino del Machucón en Llanos. Esta obra da servicio a 25 habitantes que viven en este barrio diseminado del municipio, que a partir de ahora podrán tener diversos servicios de los que hasta ahora carecían, como es la recogida de basuras. La inversión del Fondo Estatal ha sido de 69.391,33 euros.

Agustín Ibáñez destacó que estas inversiones son un fiel ejemplo de la importancia que han tenido los Fondos Estatales de 2009 y 2010 y como se han reflejado en un cambio en los pueblos y ayuntamientos. Recordó que estos proyectos, que apuestan por la sostenibilidad social, son el mejor ejemplo de lo que pretendía el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local de 2010, una iniciativa del Gobierno de España que busca garantizar servicios públicos de calidad en el campo social, sanitario, cultural o deportivo.

También citó que el primer Plan E de 2009 se puso en marcha en los momentos más duros de la crisis de la construcción y con muchos trabajadores que no solo estaban en el paro, sino que además se les acababa la prestación económica. Aquellas obras dieron trabajo entonces a 36 personas en Penagos, mientras que las inversiones realizadas en el municipio durante estos dos años han sumado casi 495.161 euros, es decir, más de 82 millones de las antiguas pesetas en estos dos años.

El delegado del Gobierno afirmó que con el Fondo de Inversión Local del 2009 y con el Fondo para el Empleo y la Sostenibilidad Local de 2010, el Gobierno de España ha realizado, en estos dos años, el mayor esfuerzo inversor a nivel municipal de la historia de nuestra democracia.

Asimismo destacó que los Fondos Estatales han significado una nueva forma de tramitar los proyectos gracias a la administración electrónica, que ha demostrado que es una herramienta que permite acercar a los ciudadanos a la Administración, con rapidez y eficacia, sin que tengan que desplazarse o perder tiempo innecesario.

Por último, señaló que hacer frente a la crisis es tarea de todos y los Ayuntamientos son piezas esenciales en la lucha contra la crisis, porque no sería posible una actuación decidida desde el sector público a favor de la reactivación económica y de la creación de empleo sin la implicación directa y activa de ellos.

Por último dijo que han sido unos fondos bien gestionados por los Ayuntamientos y un ejemplo de buena administración bajo los principios de lealtad, eficacia, eficiencia y transparencia en la gestión de los recursos públicos “porque hacer frente a la crisis es tarea de todos y los Ayuntamientos son piezas esenciales en esa lucha”.